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Frau Pott-Podlech macht den Vorschlag, die Anschaffung der Tischtennisplatte nicht 
zurück zustellen, weil Spenden für diesen Zweck bereits seit längerer Zeit eingegan-
gen sind. Es ist nicht absehbar, wann ein neuer Spielplatz gebaut wird. 
Es wird erneut über den Standort diskutiert. Die Mehrheit der Gemeindevertreter 
befürworten den Standort am Gemeindezentrum, da dieser sich in der Mitte des 
Dorfes befindet. Abschließend ist es zu keinem endgültigen Ergebnis gekommen.


